

ASMB – Racing92 le 06/03/2022: Le pied... et les yeux



RACING 92
LE CLUB DES HAUTS-DE-SEINE

C'est en leader invaincu que le Racing était venu à Couderc en ce beau dimanche de mars, bien décidé à se rapprocher encore un peu plus de la montée rapide vers le haut niveau national, ambition évidente du club bleu et blanc. Mais nos Mont'Eigneuses ne sont plus les adversaires maladroites et trop vite résignées du début de saison. Déjà, elles démarrent le match au coup d'envoi et pas après 20 points de retard. La 1^{ère} mi-temps a été très disputée, chaque équipe s'envoyant allègrement en défense comme en attaque. Surpris, le Racing en a été réduit à prendre les points sur une rare pénalité dans le camp vert, une forme d'aveu d'impuissance pour cette belle équipe qui sait si bien attaquer. Et qui l'a prouvé en toute fin de mi-temps en plantant à la sirène un contre foudroyant transformé par l'excellente butteuse bleue. 0-10 aux oranges: un score très dur pour nos vertes, très mal récompensées de leurs efforts.

Et le début de 2^{ème} mi-temps va accentuer les craintes de nos nombreux supporters: le Racing monopolise la balle et pilonne la ligne verte. Mais les Mont'eigneuses plaquent à tout va, poussent dans tous les rucks et font preuve d'une solidarité sans faille. Et, comme Foreman usé par les rafales de coups donnés dans les gants d'Ali sur le ring de Kinshasa, le Racing a fini par s'épuiser à force de buter sur le mur vert. Montigny a alors remis la main sur le ballon, les remplaçantes se mettant au diapason de leurs coéquipières. Après une longue période dans le camp bleu et blanc, Margaux s'arrache des mains de 3 adversaires pour tomber dans l'en-but. Comble du bonheur, elle transforme son essai! Voilà pour le pied. Mais le meilleur est à venir: après une longue attaque du Racing, le ballon est récupéré, écarté bien vite sur l'aile gauche où Lulu met les gaz et échappe aux plaquages de ses anciennes coéquipières pour aller à dame. On croit rêver: 12-10 à 5 minutes de la fin. Le Racing se rue à l'attaque, mais commet pas mal de fautes qui permettent à la défense verte de contrôler le match. Et sur un dernier ballon récupéré dans nos 22, Eugénie relance, passe à Noémie qui perce sur 50 mètres et transmet à Lulu après contact. ça n'est pas fait pour notre feu follet, mais elle parvient à aplatir en se retournant sur le plaquage. 17-10!! C'est gagné.

Et les yeux, me direz-vous? Ce sont d'abord ceux des spectateurs brillants de plaisir et de joie à la fin du match, en communion totale avec nos vaillantes Mont'eigneuses. Et ce sont aussi ceux de Marina qui, faute d'entendre à temps les 5 cris successifs de Maxime lui demandant de jouer vite une touche a fini par la jouer ... directement sur la défense bleue qu'elle n'avait pas vu arriver... Sans conséquences au score, heureusement; mais un beau costume de Greta comme récompense.

Reposez-vous bien les filles car on remet ça dès la semaine prochaine contre Suresnes, qui ne va pas venir pour regarder le paysage. Bon rétablissement aux blessées Solène, Mamie, Momo et Coco.

